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今月は『平和構築と紛争予防月間』

『よりそう奉仕・ロータリー 』
地区年度テーマ

国際ロータリー第 2620 地区
2024-25 年度 ガバナー 小泉 久司 （甲府西 RC）

　静岡・山梨両県においてインフルエンザ警報が出されるほどの流行が続いておりますが、皆さん
いかがお過ごしですか？　予防対策をしっかりしながら、ロータリー活動を楽しみましょう！

　さて、今年度の国際協議会は例年より 1カ月ほど遅い 2月 9 日から 13 日まで、米国フロリダ州
のオーランドで開かれます。当地区の安間みち子パストガバナーは、国際ロータリーラーニングフ
ァシリテーターとしての任務にあたられます。稲葉雅之ガバナーエレクトご夫妻の到着をラーニン
ングファシリテーターの皆様が会場ロビーでお迎えしてくださるので、大変心強く感じられると思
います。次年度からはＲＩ会長テーマを設けないということが公表されておりますので、稲葉ガバ
ナーエレクトがマリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴＲＩ会長エレクトからどのような
メッセージを託されるのか、楽しみですね。
帰国されると 2週間ほどで 3月 1日の地区
チーム研修セミナー（Zoom）を皮切りに、
会長エレクトラーニングセミナー（対面・
伊東市観光会館）、地区研修・協議会（Zoom）
と次年度へ向けたラーニングの機会が続き、
次年度へ向けた準備が本格化し、稲葉ガバ
ナー年度へ向けたチームが完成されていき
ます。
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2 月は平和構築と紛争予防月間

　ロータリープログラム委員会の青少年交換
小委員会が1月 18日、静岡商工会議所で開か
れ、私も出席してまいりました。受入学生の
Mayaさん（受入クラブ：焼津南RC）とNetta
さん（受入クラブ：甲府RC）のお二人が、近
況報告をしてくださいました。お会いする度
に日本語が流暢になり、元気に活動し、成長
していく姿に感心いたしております。次年度
長期派遣候補学生の野中さんと山本さんのお
二人も、上手に英語で自己紹介をされました。
出発されるまでの準備を着実にされていらっ
しゃいます。学生の皆さんが海外生活で異な
る文化を体験し、視野を広げ、柔軟性を持た
れることで「和を以て貴しとなす」でござい
ましょうか、「平和」を少しずつでも推進で
きる、国際ロータリーならではの素晴らしい
プログラムだと改めて感じました。

　国際ロータリーの使命は、職業人と地域社会のリーダーのネットワークを通じて、人びとに奉仕し、
高潔さを奨励し、世界理解、親善、平和を推進することです。ロータリーの平和構築の歴史をMy
ROTARY でぜひご一読ください。

さて、2月は平和構築と紛争予防月間です。

平和の推進：世界におけるロータリーの平和構築の歴史 

ロータリーは、奉仕プロジェクトや平和フェロー・奨学生への
支援を通じ、貧困、差別、民族間の衝突、教育機会の欠如、
リソースの不平等な配分といった紛争の根底にある問題に取り
組むために行動を起こしています。その歴史もチェックしてみ
ましょう！

QR コードを

チェック！

素晴らしい時間を共有してくださいまして、ありがとうございました！



カルガリー国際大会「地区ナイト」開催。ぜひご参加ください！

カルガリー国際大会は 6月 21 日 ( 土 ) ～ 25 日 ( 水 ) に開催されます。地区内ロータリアンの親交を
深めるため、地区ナイトを 6月 22 日 ( 日 )、カルガリー市内のベストウェスタンプレミアカルガリー
プラザホテル&カンファレンスセンター内のバンケットルームにて開催いたします。各RCへ 1月 22日
にご案内を送らせていただきましたので、ぜひ地区ナイトへご登録ください。詳細は下記の通りです。

5 月 21 日に小泉ガバナー杯ゴルフコンペを開催

登録締切：2025 年 2 月 28 日 ( 金 )

カルガリー国際大会「地区ナイト」

日時 2025 年 6 月 22 日 ( 日 ) 18:30 ～ 20:30（予定）

場所
ベストウェスタンプレミアカルガリープラザホテル＆カンファレンスセンター内
バンケットルーム

住所  1316 33rd St. NE, Calgary, AB T2A 6B6

電話 ＋1　(403)248-888　（英語のみ）

会費 お一人様 40,000 円（ドリンク付） 

　小泉ガバナー杯ゴルフコンペを、5 月 21 日に山中湖村の
富士ゴルフコースにて開催する予定です。山梨県ゴルフ連盟
会長で甲府西 RC の河野富重会員に実行委員長を依頼し、
皆様へご案内できるよう準備を進めております。お楽しみに！


